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○進路別（職業別）ガイダンス（10月２日） 

就職や進学に関して専門的立場からの説明を聞くことにより，将来の生き方を考え，自ら進路を選択する力

を養うことを目的に，１・２年生対象の進路別（職業別）ガイダンスを行いました。ガイダンスは二部に分か

れており，生徒は興味のある説明をそれぞれ選択して聞きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

○大学ナビゲーションセミナー［大学出張講座］（10月 23日） 

進路選択に向け，上級学校における学問の世界に触れさせ，それに対する興味・関心を高めることを目的に，

大学ナビゲーションセミナーを行いました。当日は，県立広島大学より２名の講師をお招きし，それぞれ『し

らなきゃ損する暮らしの原価』，『看護学』という題目で講義をしていただきました。生徒は，普段の授業より

も専門的な内容の講義を，メモを取りながら熱心に聞いていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○第２学年インターンシップ（10月 29日～10月 31日） 

三日間にわたって，本校２学年の生徒全 25 名がインタ

ーンシップを行いました。これは，生徒に社会人，職業人

として必要な態度・マナーや心構えを身に付けさせるとと

もに，知識・技術を体験的に学習させ，望ましい資質と勤

労観・職業観を育成することを目的にしたものです。 

 無事三日間の実習を終えた生徒からは，「この職に就き

たいという思いが強くなった」，「今後の課題を発見した」

といった声が聞かれました。この実習で学んだことを，進

路選択・進路実現に生かして欲しいと思います。 

 お忙しい中，快く御協力くださった事業所の皆様，本当

にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

エイズ健康教育（10月 31日） 

 エイズの正しい知識と予防法を理解し，自分自身の将来

について考えることを目的に，３年生対象のエイズ健康教

育を行いました。当日は，広島県西部東保健所保健課の花

田さんと，大崎上島町役場保健衛生課の竹野さんのお二人

を講師としてお招きし，約１時間にわたって講義していた

だきました。 

 

全県一斉ＰＴＡあいさつ運動（11月１日） 

 全県一斉ＰＴＡあいさつ運動の一環として，本校も，正

門付近で朝のあいさつ運動を行いました。当日は早朝より，

保護者の皆様に加え，大崎ライオンズクラブの方々も御参

加くださいました。生徒も自転車から降り，元気なあいさ

つを返していました。 

 

実習先事業所（順不同・敬称略） 

・内浦水産          ・高山ﾍﾟｯﾄｼｮｯﾌﾟ東広島店 

・エディオン竹原店      ・高山ﾍﾟｯﾄｼｮｯﾌﾟ三原店 

・大崎上島町立大崎小学校   ・竹原市役所 

・大田整形外科おおた内科   ・TSUTAYA竹原店 

・上島下島自動車整備協業組合 ・特別養護老人ﾎｰﾑ大崎荘 

・きり屋           ・保育所ひかり園 

・県立安芸津病院       ・ホテル大広苑 

・ジュンテンドー竹原店    ・Honda Cars竹原 

・シルエット美容室      ・メディコ 21竹原店 

・セブンイレブン安芸津三津店 ・洋菓子工房フレシュール 

『しらなきゃ損する暮らしの原価』 

経営情報学部経営学科 

『看護学』 

保健福祉学部看護学科 

○部活動報告 

ソーラン部 

大崎荘まつり【10月 27日】 

ソーラン部，ボランティアの生徒で「大崎荘まつり」に参加しました。 

ソーラン部は昼からの演芸の時間に２度２曲ずつ演舞を披露しました。 

この日のために，格技場に会場のレイアウトを作り，練習しました。 

皆さん喜んでいただけたので，生徒もいい経験になりました。 

私はリハビリなどの仕事に興味があったので，病院で三日間の実習を行わせていただきました。具体的に

どのようなことをしているのかわからなかったので，最初はとても緊張しました。 

実習内容は主にデイケアで，高齢の利用者さんと一緒に体操や運動をしたり，昼食の準備などをしたりし

ました。その他にも利用者さんの入浴や歯磨きなどのお手伝いもしました。これらの仕事は機能回復だけが

目的ではなく，一人ひとりに気軽に声をかけてあげるなど，コミュニケーションが大切だということがわか

りました。こうした実習に加え，この仕事や進路に関するお話をたくさん伺うことができました。この三日

間の経験を生かして，これからの進路についてしっかりと考えていきます。 


